

Brand bei Hertmannsweiler

Feuerwehr verhindert Ausbreiten

Winnenden-Hertmannsweiler.

Beim Verbrennen von Gartenabfällen und Schnittgut gestern Mittag auf einem Grundstück beim alten Steinbruch im Gewann Rotenbühl ist das Feuer laut Polizei wohl wegen der trockenen Witterung außer Kontrolle geraten.

Das Feuer drohte sich über einen Steilhang in Richtung des angrenzenden Waldes auszubreiten. Die alarmierte Winnender Feuerwehr, die mit vier Fahrzeugen und 27 Mann im Einsatz war, konnte jedoch ein weiteres Ausbreiten auf den Wald und vor allem die nahen Gartenhütten noch rechtzeitig verhindern, so dass laut Polizei kein größerer Schaden entstanden ist. Betroffen ist allerdings eine Wiesenfläche von etwa 20 auf 40 Meter, so die Polizei. **Weitere Bilder auf www.zvw.de**



Die Wehr konnte ein Übergreifen des Feuers auf nahe Gartenhütten verhindern.

Bild: Beytekin